



Portada / Forbes Política /

**Forbes Staff**  
agosto 2, 2024 @ 10:39 am

## AMLO responde a las críticas de la ONU a su propuesta de Reforma Judicial: 'Demasiada diplomacia improductiva'

*López Obrador expresó que la materia correspondía a México como país independiente y no era competencia de dicho organismo; '¿Para qué se meten?', preguntó de forma retórica.*



El presidente Andrés Manuel López Obrador criticó este viernes el informe presentado por la relatora especial de la Organización de Naciones Unidas (ONU), Margaret Satterthwaite, quien señaló que la reforma judicial podría “socavar la independencia de la judicatura”.

“Hay demasiada diplomacia improductiva, en la ONU y en todos los organismos”, refirió el presidente preguntado por el escrito que difundió Margaret Satterthwaite como crítica a la reforma judicial.

El mandatario expresó que la materia correspondía a México como país independiente y no era competencia de dicho organismo; “¿Para qué se meten?”, preguntó de forma retórica.